

# *Le gouvernement de la Colombie accède à dialoguer avec les indiens*

---



Bogotá, 23 mars (RHC)- Le gouvernement de la Colombie aura des conversations avec les représentants de presque 10 000 indiens, protagonistes d'une protestation qui dure depuis 12 jours dans le sud-est du département du Cauca, après être parvenu à un accord avec le conseil régional des populations autochtones.

En vertu de l'accord, les indiens ont suspendu le blocage de l'autoroute Panaméricaine, mesure qu'ils avaient prise pour rejeter le plan national de développement en discussion au Congrès car ils le considèrent contraire aux attentes des régions agricoles.

Outre le côté économique, les indiens dénoncent l'assassinat de leaders sociaux dont un de leurs dirigeants Alexander Cunda.



**Radio Habana Cuba**